Enfin!

Après une édition manquée pour une clavicule cassée suite à une chute malencontreuse en 2021, quinze jours avant le départ (le pire c'est que je n'ai pas eu peur, je ne me rappelle de rien du tout) je suis parti pour un nouveau périple en 2023

Vingt et un jours de bonheur avec des images pleins les yeux, le plaisir de pédaler avec des températures qui peuvent varier en quelques jours de moins de zéro degré à plus de 40°

Nous avons traversé la France vers l'Est. En passant par la Bourgogne, nous avons connu des chaleurs suffocantes. Mais l'avantage du vélo est de permettre d'encaisser des chaleurs excessives difficilement supportables quand on reste sédentaire.

Après avoir gravi la Planche des Belles Filles nous arrivons en Suisse, C'est là que je me suis perdu, heureusement grâce à mon GPS j'ai pu rejoindre le groupe avant que des trombes d'eau se déversent surs nos pauvres carcasses. A Lausanne le Léman n'a pas débordé mais les plaques d'égout sont soulevées par le déluge, finalement face aux éléments déchainés nous renonçons à faire le tour du lac pour rejoindre Thonon par le ferry.

Neige au dessus de 2000 mètres, tous les grands cols des Alpes sont fermés en cette fin août. Comment rejoindre Briançon depuis Albertville ? L'organisation improvise une descente sur Grenoble en vélo puis un parcours en bus.

La journée de repos à Briançon tombe à pic, j'ai pu faire réparer mon vélo. La répétition de la pluie et des descentes de cols, ont flingué mes plaquettes de freins et entamé mon disque C'est là que tout aurait pu finir si je n'avais pas trouvé un vélociste qui a réparé ma bicyclette.

Après cette journée de repos nous franchissons au milieu d'un manteau neigeux les cols d'Izoard et d'Agnel qui sont à nouveau ouverts, Après deux jours passés dans les Alpes italiennes, nous rentrons en France et escaladons le col de la Bonnette le plus au haut col d'Europe

En ce début septembre, nous attaquons la dernière semaine sous un soleil radieux et à nouveau la canicule. Après avoir franchi le Rhône, nous traversons l'Ardèche, puis l'Aubrac, où nous avons le plaisir de déguster un aligot à Laguiole. Le jour d'après à la sortie d'une épingle serrée je rate mon virage et me prenant pour Armstrong, je traverse la prairie pour retrouver la route en contrebas.

A Ribérac, nous sommes accueillis par le maire, monsieur Platon, moi j'avais entendu plateau. Il faut dire qu'il en connait un rayon. Avec philosophie, il nous a montré les traces encore visibles dans sa ville du passage d'une tornade en 2021.

Plus les jours passent, plus cela devient facile. Rocamadour, Périgueux, Rochefort nous avalons les kilomètres. Avec presque 3000 kilomètres, 42 000 mètres de dénivelés, après trois semaines, nous sommes revenus à notre point de départ Niort avec plein d'images des paysages traversés, de souvenirs et d'anecdotes avec mes trente compagnons de route.

Maman, c'était bien, je recommence en 2025!!!